

Fin del alto el fuego:

# Israel anuncia operaciones terrestres y da "última advertencia" a Gaza

"Devuelvan a los rehenes y eliminén a Hamas, y se abrirán otras opciones", dijo el ministro de Defensa del país.

FRANCE PRESSE y EFE

Israel anunció ayer nuevas operaciones terrestres en Gaza y lanzó una "última advertencia" a los residentes del territorio para que devuelvan a los rehenes y expulsen del poder al movimiento islamista Hamas.

Israel llevó a cabo esta semana la oleada más mortífera de bombardeos desde el inicio de la tregua en enero, matando a cientos de personas, según el Ministerio de Salud del territorio palestino, gobernado por Hamas.

El ministerio había anunciado más de 400 muertes y ayer publicó una cifra mucho más elevada correspondiente a las últimas 48 horas, que un alto cargo del ministerio retiró más tarde, alegando un "error técnico". La Defensa Civil de Gaza indicó luego que 436 personas murieron en los bombardeos israelíes desde la madrugada del martes, una cifra confirmada por el gobierno de Hamas.

El ejército israelí indicó en un comunicado que "en las últimas 24 horas (...) iniciaron operaciones terrestres selectivas en el centro y sur de la Franja de Gaza para ampliar el perímetro de seguridad".

Hamas respondió que las operaciones terrestres que Israel empezó en Gaza son "una nueva y peligrosa violación del acuerdo de alto el fuego".



PALESTINOS dejaron sus hogares en Gaza tras la reanudación de los bombardeos.

## Posibilidad de marchar a "otros lugares del mundo"

"Residentes de Gaza, esta es la última advertencia", declaró el ministro de Defensa, Israel Katz. "Devuelvan a los rehenes y eliminén a Hamas, y se abrirán otras opciones, incluida la posibilidad de marchar a otros lugares del mundo para quienes lo deseen".

Al igual que la víspera, en el norte de Gaza, hombres, mujeres y niños huyeron ayer en medio de un paisaje arrasado, a pie o hacinados en carretas, un

éxodo que ya vivieron durante los meses de guerra.

Según una fuente de la ONU, dos personas, una de ellas empleada de Naciones Unidas, murieron en un ataque en Deir al Balah, en el centro de la Franja de Gaza. La Oficina de las Naciones Unidas de Servicios para Proyectos (Unops) confirmó la muerte de uno de sus empleados en Gaza por un "artefacto explosivo" que fue "lanzado o disparado" contra uno de sus edificios.

Previamente el Ministerio de Salud del gobierno de Hamas había afirmado que un em-

pleado extranjero de la ONU murió y cinco resultaron heridos por un ataque que impactó sus oficinas. Israel desmintió haber bombardeado un edificio de la ONU.

El Ministerio de Exteriores de Israel lamentó en un comunicado la muerte de un trabajador búlgaro de Naciones Unidas en un local de huéspedes de la organización en Deir al Balah, por la detonación de un artefacto explosivo.

"Las circunstancias del incidente están siendo investigadas", recogió el texto de Exteriores, difundido por el portavoz del ministerio, Oren Mamorstein.